

B6

Bewerbung

Initiator*innen: Daniela Schäpers

Titel: Daniela Schäpers

Foto



Angaben

Alter: 32

Geschlecht: weiblich

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

die BDK steht dieses Jahr ganz im Zeichen des bevorstehenden Europawahlkampfes. Uns alle treibt die Sorge vor einem Rechtsruck um. Wir spüren, dass Corona, Kriege und Inflation die gesellschaftliche Stimmung

eingetrübt haben.

Auch innerhalb der Grünen wird der Frust immer spürbarer. Schwere Kompromisse im Bund und im Land lassen viele Mitglieder daran zweifeln, ob wir unsere eigenen grünen Werte aus den Augen verloren haben.

Deshalb ist es umso wichtiger, dass wir mit einem überzeugenden Programm und einer starken Liste aus dieser BDK heraus in den Europawahlkampf starten.

Aktuell liegen fast 1500 Änderungsanträge zum Europawahlprogramm des Bundesvorstands vor. Seit der Entwurf für das Europawahlprogramm am 14.09. vom Bundesvorstand vorgestellt wurde, habe ich mich in verschiedensten Runden mit dem Entwurf auseinandergesetzt. All die Impulse aus diesen Austauschformaten, insbesondere aber aus der Debattengruppe hier bei uns im KV, möchte ich für die Abstimmungen mitnehmen. Ich möchte mich auf der BDK dafür einsetzen, dass unser Wahlprogramm noch konkreter, aussagekräftiger und vor allem mutiger wird. Wir müssen zeigen, dass wir als Grüne dafür stehen, die Bewältigung multipler ökologischer Krisen wie Klima- und Biodiversitätskrise sowie eine zunehmende Vermüllung nicht gegen soziale Gerechtigkeit auszuspielen sondern zusammen denken. Wir müssen zeigen, dass grundlegende Menschenrechte und besonders das Recht auf Asyl für uns nicht verhandelbar sind. Wir müssen zeigen, dass wir gerade im Zusammenhang mit der Klimakrise soziale Gerechtigkeit auch global denken. Und dabei muss auch Rückenwind aus dem Bund kommen. Das Klimageld noch in dieser Legislaturperiode zum ersten Mal auszuzahlen, kann für uns nicht verhandelbar sein. Die FDP muss hier endlich liefern.

Mein Name ist Daniela Schäpers. Ich bin seit diesem Frühjahr als Schriftführerin im Kreisvorstand und war im letzten Jahr als Ersatzdelegierte auf der BDK in Bonn. Gerne möchte ich dieses Jahr als reguläre Delegierte nach Karlsruhe zur BDK fahren.

Ich würde mich freuen, wenn Ihr mir dafür Euer Vertrauen schenkt.

Liebe Grüße,

Daniela